

Einladung zum Vortrag

am Freitag, dem 15. Oktober 2010, um 19 Uhr 15

in der Volkshochschule Ottakring, Ludo-Hartmann-Platz 7, 1160 Wien

Michaela BROJER

Durch Costa Rica auf der Suche nach Wasserkäfern



Gäste sind herzlich willkommen!

Zusammenfassung

Costa Rica ist im letzten Jahrzehnt zu einem beliebten Reiseziel für Naturinteressierte geworden. Auch wenn die tropischen Regenwälder bezüglich ihrer Artenfülle schier unerschöpflich zu sein scheinen, gehört Costa Rica sicherlich zu den am besten erforschten tropischen Regionen der Welt. In Österreich ist Costa Rica vor allem durch den so genannten „Regenwald der Österreicher“ und unter Biologen auch durch die daran angeschlossene Forschungsstation La Gamba bekannt. Ich habe im Frühjahr 2009 eine mehrwöchige Exkursion nach Costa Rica auf der Suche nach Wasserkäfern unternommen und werde davon berichten.

M. BROJER